

Stimmungsvoller Lichterumzug in Niedergösgen



Am Abend des 7. November 2024 lockte der traditionelle Lichterumzug zahlreiche Zuschauer an den Strassenrand, die gespannt die kunstvollen Kreationen der jüngsten Einwohner bewunderten. Kinder aus dem Kindergarten sowie der 1. und 2. Klasse zogen stolz durch den oberen Dorfteil und trugen ihre selbstgebastelten Lichter.

Die Kindergartenkinder hatten ihre Lichter aus Räben geschnitzt, die mit kleinen Kerzen von innen heraus strahlten. Die 1. Klässler präsentierten bunte, mit viel Hingabe gekleisterte Laternen sowie hell leuchtende Löwenköpfe, während die 2. Klässler fantasievolle Wolkenlaternen gestaltet hatten, die sanft im Abendwind schaukelten.

An vier verschiedenen Orten legten die Kinder kurze Stopps ein, um das Publikum mit stimmungsvollen Liedern zu erfreuen. Die schönen Klänge erfüllten die kalte Abendluft und zauberten den Zuschauern ein Lächeln ins Gesicht.

Für das leibliche Wohl sorgten die Klassen 6a und 6b, die an einem Verpflegungsstand Tee und Kuchen anboten. Die Einnahmen fliessen in die Klassenkasse und werden für zukünftige Aktivitäten und Ausflüge genutzt. Die Bewirtung rundete den Abend ab und ermöglichte es den Wartenden, sich bei einer Tasse warmem Tee aufzuwärmen.

Das Wetter zeigte sich freundlich und trocken, wenn auch kühl, was jedoch der guten Stimmung keinen Abbruch tat. Die Kinder waren sichtlich stolz auf ihre Lichter und den gelungenen Umzug und genossen den traditionellen Nussgipfel im Anschluss an den Umzug.

Ein grosser Dank gebührt der Feuerwehr von Niedergösgen, die den Umzug begleitete und für die notwendige Sicherheit sorgte. Auch ein Dankeschön verdient sich das Hauswartteam. Marc Joss und Dominik Meier sorgten für einen grossen Auftritt der kleinen Lichterträger*innen.

AG Lichterumzug
Klassenlehrpersonen Kindergarten – 2. Klasse

